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パチンコに節電を、反原発デモを迎撃 2011/04/25 08:00 

 渋谷と銀座の現地レポート  

  

  署名は1017に、合計3千超える 

  反日極左デモをカウンター抗議！ 

  
 統一地方選後半戦投票日の24日、渋谷ハチ公前広場で「パチンコ業界に節電を求める」街頭署名活動が行われ、スタート当

初から若い人を中心に次々と署名する姿が見られるなど、この問題に対する関心の高さが窺われた。主催したのは「パチンコ屋

は節電に協力しろ！緊急呼びかけ委員会」で、今回が五回目。  
  

 
はじまると同時に次々と署名に協力してくれる人が。 

  
 事務局によるとこの日はこれまでの 高、1.017名の署名があつまり、これで合計では3.200名近い署名が集まった事にな

る。この署名は現在の通常国会開催中に請願する計画で、電力需要のピークを迎える夏場に予定されている計画停電のまえ

に、パチンコ屋にこれまで以上の節電を求めることにしている。 
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ハチ公前で道ゆく人に訴える渡邊昇代表。確かな手応えがありました。 

  
 一方、この日は渋谷でピースボードほかが主催した「エネルギーシフトパレード」、芝公園で中核・革マルなども参加した「原発と

めよう！東京ネットワーク、集会＆デモ」と二つの大規模な「反原発デモ」が実施されたが、後者のデモには日本侵略を許さない

国民の会・排害社などが呼びかけたカウンターの抗議街宣が行われた。  
  
 この「原発とめよう！東京ネットワーク」のデモ行進には、国内の反日左翼大集合といった様相で、「原発反対なら電機を使う

な！」などとマイクで訴えると、過激派の数人が突進しようとして警備の警察官に阻止されるひと幕も見られた。（ニュース調ここ

まで）  
  

 
何で先頭の横断幕が英語ですかね。何故か「菜の花」を持ってました。 

これから油でも取れと言っているのか？ 
  

 参加された皆さま、お疲れ様でした。パチンコ屋に節電を求める請願署名は、これで新宿で三回、渋谷で二回実施したわけで

すが、新宿の合計が1270、渋谷のトータルは1900と町によってこれほど反応が違うのか？と思わせるほどでした。ハチ公前で

「打てば響く」ような反応を見ていると、気持ちがよいですね。 
  
 ところで反原発の二つのデモ行進、合計で400枚ほど写真撮影しましたが、渋谷デモのほうは、羽仁カンタ（FLAT SPACE）、

南兵衛＠鈴木幸一（アースガーデン）、佐藤潤一（グリーンピース・ジャパン）などが呼びかけ人となっています。  
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日章旗・旭日旗・Ｚ旗の三点セットが良いですね～。 

恐らく30人弱で長時間頑張ってくれました。 
  

 午後一時にオープニングトーク（代々木公園野外音楽堂）、その後、ケヤキ並木 渋谷口前→公園通り→ハチ公前スクランブル

→宮益坂下→明治通り→ラフォーレ前→原宿駅→代々木公園原宿口の2..5キロのデモでした。こちらは上品な印象で、女性や

子ども、外人も多く、推薦人には加藤登紀子、湯川れい子、河野太郎と言ったメンバーが入っていました。 
  

 
左の一団、お風呂に入った方が良いと思いますよ。右は興奮した中核派。 

  
 一方、「原発とめよう！東京ネットワーク」のデモは10梯団以上のスケールで、芝公園２３号地で集会、その後、経済産業省別

館前→中部電力東京支社前→東電本社前→銀座数寄屋橋交差点(ソニービル前)→東京駅前→中部電力東京支社前→常磐

橋公園で流れ解散というデモコースでした。  
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最後尾に登場した革マル派、お坊さんも「ドンツクドンドン」と太鼓を鳴らして参加。 

  
 デモ隊の先頭は九条の会などの幟が目立ち、革マルなどの過激派は後者のグループでした。例の左翼独特の音楽や踊り、坊

さんの太鼓が聞こえ、キリスト教関係まで出陣、宗教色も目立っていました。排害社の金友代表が梯団ごとのグループを解説し、

マイクで怒鳴っていましたが、実に左翼団体に詳しいものだと感心しました。とりあえずの報告レポートでした。 
  

 ----------------------------------------------------------------------- 

 菅内閣、退場決定！

 
産経新聞4月25日1面の記事、部分スキャン画像（クリックでネット記事） 
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国難克服の前提条件！ 

 
 産経新聞4月25日主張部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  

冗談ではないの？ 
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タグ： パチンコ  節電を求める署名  渋谷で1017  合計3000超える  反原発デモ  日本侵略を許さない国民の会  排害社   

 
産経新聞2月25日18面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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コメント(58) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/04/25 08:04Commented by pioneer48 さん 

 
・・・・・・・・ 

 
津市民と世田谷区民ってアホでしょうか？ 
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いいえ、お花畑なのです。  

2011/04/25 08:29

Commented by abusan１２３ さん 

蓮舫の旦那もオカルト女も落選しましたしねm9(^Д^)ﾌﾟｷﾞｬｰ 
民主党にＮＯ！！！！！！！を突きつけた意志が浮き彫りに 
なりましたな。 

 
菅は勿論、民主党そのものも否定されたと┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ  

 

2011/04/25 08:45

Commented by さんごママ さん 

新宿の新人 
半場憲二、クロダイさん、残念でした。 
若いからこれからも頑張ってもらいましょう。  

 

2011/04/25 09:37Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 
>いいえ、お花畑なのです。 
 
それでも困ったものです。 

 

2011/04/25 09:38Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>民主党にＮＯ！！！！！！！を突きつけた意志が浮き彫りに 
>なりましたな。 
 
はい。ざまあみろ！ですよ(^^；、 
 
>菅は勿論、民主党そのものも否定されたと┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
完全に否定されていると思います。  

 

2011/04/25 09:40Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。 
 
>若いからこれからも頑張ってもらいましょう。 
 
はい、若いですから。 

 
千代田区の永田荘一氏、杉並区の松浦芳子・吉田あい両氏は当選しましたよ(^^)。 

 

2011/04/25 10:16Commented by キラーＴ細胞 さん 

 ミンスが勝つた地域があつたとは云へ、予想通りミンス敗北の結果に終り、気分爽快で

す。 
 これ程無能で無茶苦茶な政党が政権の座にあつて次々と国を毀損する真似をしでかし

ながら、なほも我国がなんとか持つてゐるのは、皇室と云ふ偉大なジヤイロスタビライザ

ーが存在するからです。もし我国が共和制だつたら、政府がぐらつく度に国全体がぐらつ

く政治形態故、疾うの昔に内戦勃発或いは解体滅亡の憂き目に遭つてゐたに違ひありま

せん。 
 残念ながら、今の大方の日本人は皇室を戴く有難味を理解してゐません。いづれ報い

が来なければ良いのですが。  

 

2011/04/25 10:37Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 

 
http://www.tokyo-np.co.jp/article/column/editorial/CK20110424020000
19.html 
 
GJです。産経に続き東京新聞が増税反対社説掲載。04.24 
現在、日経ほか三大紙含め増税をする事が正義のような言説を垂れ流して 
いる中、よくやったと言いたいです。 

 
4/1付けのウォールストリートJ.でも 
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http://jp.wsj.com/Japan/node_214591 
 
「増税は日本が必要としているものではない。所得税や消費税を引き上げれば、さらに個

人消費が冷え込み、国内市場に焦点を当てている企業に悪影響が及ぶ」として、現在は

むしろ減税を実施すべきだと主張。 

 
騙されません その増税は 国家衰退への 片道切符。 

 
 
 

2011/04/25 10:50Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
推薦人には加藤登紀子、湯川れい子、河野太郎という組み合わせ 

 
よくわからないのですが、反原発のデモの推薦なんでしょうか。  

 

2011/04/25 11:36Commented by kazuyui さん 

＞「原発とめよう！東京ネットワーク」のデモ行進には、国内の反日左翼大集合といった

様相 

 
この手のデモに疑問を感じない日本人の知性の劣化が問題ですね。 
必ずいる女、子供、老人…社会的弱者を印象利用する愚劣な主張方法には本当に虫唾

が走ります！ 
誤解を恐れずに言うとその程度の知性の人に、増税か財政出動かという復興の大前提

の話をしても無駄なのでしょうか…。 
今、寺小屋が必要なのかもしれません。 

 
パチンコ署名、どんどん拡大してほしいです。心から応援しています。 

 

2011/04/25 11:50Commented by しばりょう さん 

加藤登紀子 

 
八ッ場ダム反対 水力発電反対 原発反対 火力発電 CO2で、反対。 
 
みずから、電気のない生活実践してください。 

 
河野太郎あんた、ふざけるな。よく推薦人になるな。 

 

 

2011/04/25 11:53Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 デモ参加お疲れでした。また、昨日は少々主張が一方的でした。お詫びします。 

 
 反日、保守護国、声なき声入り乱れての様相雑種大和民族の力強さを感じます。 
現状は少しずつ先祖帰りの状況でしょうか。統一地方選も民主党側の敗北、天意、民意

は脱民主党で間違いありません。後は無能、居座り組の除去、原発２０ｋｍ圏内に送り込

みで完了です。茉莉花革命もいいですね。外国メディアでも日本人は もっと騒いでもい

い、寛容すぎる、と言われています。  

 

2011/04/25 12:04Commented by キラーＴ細胞 さん 

 河野太郎は父親よりは多少は増しかと思ひましたが、矢張り蛙の子は蛙でしたね。河野

家は三代続けて碌でもない政治家を輩出、否、排出すると云ふ我国にとつて甚だ迷惑な

家です。もう日本から出て行くか、子孫を絶やして滅びて欲しい。切に御願申上げます。  
 

2011/04/25 12:12Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
昨日の結果は、投票率が比較的低かったにもかかわらず、ほぼ期待通りに結果になった

と思います。 
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反原発を唱えるのは、結構ですが、今すぐに原発を止めてしまえば、生活ができなくなっ

てしまいます。そうなると優先順位は、「電力消費を抑えること」になるハズです。市民ネッ

トワークの皆さまにおかれましては、ぜひぜひ、パチンコ団体、店舗への大規模な抗議行

動を行うことを「強く」お勧めいたします。 

 
そうそう、この手のデモに参加している宗教団体の皆さま。パチンコは日本人を堕落させ

る、悪魔の遊技場ですよ。パチンコ屋の前で、お得意の太鼓を鳴らしてくれませんかね。  

2011/04/25 12:20

Commented by candycakemilk さん 

レンホウの旦那の落選、一番私の中で朗報でした。 
しかも、得票数が８９３票で順位が４２位、という数字が奇跡的すぎます。目黒

区民素晴らしい!! 
 
ところで、私は新宿区在住ですが、日護会の黒田氏にはＮＯを突き付けました（私は創価

学会じゃないですよ）。 
理由は、彼の態度があまり好きになれません。 
去年の４月に中山成彬先生の過去現在未来塾の集まりに日比谷へ行った時に、日護会

のマナーの悪さに不愉快な思いをしたからです。 
保守として活動をするのは良いことですが、マナーをきちんと守っていただきたい。 

 
私は、反日サヨクの態度は大嫌いですが、保守も日本人としてのマナーは守るべきだと

近は思います。 

 

2011/04/25 12:43

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
渋谷と銀座の現地レポート、デモ参加お疲れでした。 

  
ＴＶは左翼デモ、しっかり報道していました、まさに同じ穴の狢です。 
左翼デモの音楽、あれは音楽でなくて【音が苦】ですね。 
そしてあの踊り、何処かで見たと思ったら、韓国の病身舞そっくり。 
思わず地が出るのでしょう。 

 
加藤登紀子、、、老醜を晒していました。 
「日本という言葉を発するときにたえず嫌悪の匂いが私の中に生 れる」 
それなら日本に居なければ良いのに、まだ居たのか。早く出て行け。 
河野太郎、、、保守の仮面を被ったリベラル、親子三代にわたる売国奴。 
湯川れい子、、基本的には左翼みたいですね。 

 
宮城・気仙沼市の小中学生ジャズバンドにアメリカから支援金 新しい楽器でコンサート 

http://headlines.yahoo.co.jp/videonews/fnn?a=20110424-00000108-fn
n-soci 
東日本大震災による津波で、ほとんどの楽器や楽譜を失った宮城・気仙沼市の小中学生

ジャズバンドに、アメリカのライブハウスから楽器が贈られ、被災者らおよそ500人を前に

演奏を披露した。 

http://www.youtube.com/watch?v=frpy6_BGDSc 
子供達の笑顔が良い。矢張り音楽の力は素晴らしい。 

 

2011/04/25 12:48Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>ミンスが勝つた地域があつたとは云へ、予想通りミンス敗北の結果に終り、気分爽快で

す。 

 
正直言って、もっと負けて欲しかったのですが、余り欲張っても(^^；。 
 
>我国がなんとか持つてゐるのは、皇室と云ふ偉大なジヤイロスタビライザーが存在する

からです。 

 
はい、間違いありません。 

 
> 残念ながら、今の大方の日本人は皇室を戴く有難味を理解してゐません。 
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左翼マスコミの敬語の使い方みていると、そういう傾向は否めないですね。 

2011/04/25 12:52Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>騙されません その増税は 国家衰退への 片道切符。 
 
このタイミングに増税などという発想が出てくるのは、民間企業やそこにつとめる社員の

苦労が判っていない「親方日の丸」くらいでしょう。 

 
むしろ景気刺激策をとらねばならない局面ですよ。  

 

2011/04/25 12:54Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>よくわからないのですが、反原発のデモの推薦なんでしょうか。 
 
そうです。 

 
デモの趣旨に賛同するという。著名人の名前が使えると安心してフリーの参加者が増え

るのでしょう。  

 

2011/04/25 12:55Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>必ずいる女、子供、老人…社会的弱者を印象利用する愚劣な主張方法には本当に虫

唾が走ります！ 

 
御意！ 

 
>パチンコ署名、どんどん拡大してほしいです。心から応援しています。 
 
これを機にパチンコを追いつめたいですね。金がなければ課税すればよいのに。  

 

2011/04/25 12:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>八ッ場ダム反対 水力発電反対 原発反対 火力発電 CO2で、反対。 
 
この人、確か旦那が刑務所に入っているのも売りの材料にしてませんでしたっけ？ 

 
>河野太郎あんた、ふざけるな。よく推薦人になるな。 
 
確信犯でしょう(^^；。  

 

2011/04/25 13:00Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。  
 
>後は無能、居座り組の除去、原発２０ｋｍ圏内に送り込みで完了です。 
 
それは良いアイディアですね。 

 
＞外国メディアでも日本人は もっと騒いでもいい、寛容すぎる、と言われています。 

 
だから腑抜けの政権を許しているのです。100万人が取り囲んで官邸に突っ込む、という

局面であって不思議はないのですが？ 

 

2011/04/25 13:01Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
>河野太郎は父親よりは多少は増しかと思ひましたが、矢張り蛙の子は蛙でしたね。 
 
いや、まったく同じ気持ちです。 
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＞切に御願申上げます。 

 
がはははははは(^^；。 

2011/04/25 13:05

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>昨日の結果は、投票率が比較的低かったにもかかわらず、ほぼ期待通りに

結果になったと思います。 

 
はい。何故こんなに低いのか理解に苦しみますが。 

 
>市民ネットワークの皆さまにおかれましては、ぜひぜひ、パチンコ団体、店舗への大規

模な抗議行動を行うことを「強く」お勧めいたします。 

 
それがまったく左翼系からはそのような声が上がらないのです。「貴重な電力はパチンコ

より病院に優先的に廻してあげたい」と訴えると、皆納得して署名してくれてますよ。 

 
>パチンコ屋の前で、お得意の太鼓を鳴らしてくれませんかね。 
 
開店の際のチンドン屋代わりになりそうな気が(^^；。 

 

2011/04/25 13:07

Commented by 花うさぎ さん 

To candycakemilkさん こんにちは。 
 
>目黒区民素晴らしい!! 

 
ひょっとして蓮舫っていまは都民に嫌われているのでは？ 

 
>保守として活動をするのは良いことですが、マナーをきちんと守っていただきたい。 
 
それは当然ですね。 低限の話です。 

 
>私は、反日サヨクの態度は大嫌いですが、保守も日本人としてのマナーは守るべきだと

近は思います。 

 
いやマナーが悪いのは真性保守ではないですよ、はい。  

 

2011/04/25 13:10Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>そしてあの踊り、何処かで見たと思ったら、韓国の病身舞そっくり。 
>思わず地が出るのでしょう。 
 
はあ～、そうだったのですか！ 

 
>まだ居たのか。早く出て行け。 
 
大賛成。 

 
>子供達の笑顔が良い。矢張り音楽の力は素晴らしい。 
 
本当ですね。欧米のコンサートでも日本の曲を演奏してくれたり、いろいろ協力してくれて

いるようです。本当に嬉しいしありがたいです。  

 

2011/04/25 13:58Commented by 花うさぎ さん 

・慎吾の時事通信 平成23年4月25日（月曜日） 
 

高裁に正義はないのか、大江健三郎勝訴とは 

 
 実は、このことは昨日に書くべきことだった。 
 マスコミ界では、大震災の東北被災地の様子や福島原発そして地方選挙の投票状況に
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目がいって、大江健三郎が、 高裁で勝訴したことは意外に小さく扱われていた。 
 しかし、この 高裁における大江健三郎勝訴判決は、我が国の 高裁判所が、「国家

における真実と正義」を認識できない戦後の時流の中で泳いできた反日家達によって構

成されていることを明らかにした決定的「事件」である。 
 彼ら 高裁の裁判官達は、大江健三郎と同じ種類の人物で、自己の偏見によって裁判

の基本である「事実認定」すらできなくなっているのか、もしくは、偏見を正当化するため

に事実認定を放棄して司法を裏切っているのか、どちらかである。 

 
 大江健三郎のことは、三月十一日の東日本大震災襲来以来、二～三日の携帯食料だ

けで被災地に入って屋根の下で眠ることなく、不眠不休の救助活動を続けている自衛隊

員のご苦労を思うとき、時々脳裏の片隅に浮かんでいた。 
「そういえば、大江という馬鹿がいて、この自衛隊員を同世代の恥だと罵っていたなー」

と。 
  
 するとこの度、 高裁判所において、沖縄の渡嘉敷島などで大東亜戦争の沖縄戦で

「軍の命令による住民の集団自決」があったと書いた大江の「沖縄ノート」（岩波書店刊）

の記述が事実と認められ、「軍命令はなかった」とする原告の主張を認めない判決があり

確定した、という報道があった。 

 
 大江の「沖縄ノート」では、渡嘉敷島の島民などは、軍の命令で集団自決に追い込まれ

たと書かれている。 
 大江は、その命令を赤松大尉が下したとして、赤松大尉をナチのユダヤ人大量虐殺者

と同じであると罵倒し、 
「屠殺者」と表現している。 

 
   

2011/04/25 13:58

Commented by 花うさぎ さん 

 しかし、そのような命令を下していない赤松大尉としてはたまったものではな

い。また、これは、戦史における日本国の名誉がかかった問題でもある。 
 そこで、赤松大尉は原告となり、大江健三郎と岩波書店に対して自己の名誉

の回復と、事実に反する「沖縄ノート」の削除をもとめる訴訟を提起したのである。 
 そして、この原告の主張を退け、軍命令はあったとして、原告を「屠殺者」とする「沖縄ノ

ート」を未来永劫残すべしとしたのがこの度の 高裁判所の判決である。 

 
 では、赤松大尉の渡嘉敷島民に対する「集団自決せよ」との命令は、あったのか。その

命令に従って島民は集団自決したのか。真実はどうなのか。 

 
 作家の曾野綾子氏は、沖縄の渡嘉敷島で現地調査を行い、生存者の証言を得ている。

その証言は、 
１、赤松大尉は、住民に自決するなと命じていた。 
２、住民は、遺族年金をもらうために軍の自決命令があったと申告した。 
  
 この二つの証言があれば、事実の認定は明らかである。 
 集団自決の軍命令はない。 
 赤松大尉は集団自決を命令していない。 
 これ以外の結論は、ありえない。 

 
 しかるに、 高裁は、赤松大尉を「屠殺者」として罵倒する「沖縄ノート」の記述を護っ

た。 
 無実の者を犯罪者として処罰しようとした検察は厳しく批判され断罪されている。 
 そうであれば、無辜を「屠殺者」とする「沖縄ノート」を存続させる 高裁も断罪されねば

ならない。 
 しかし、 高裁は、平然とそれを為して制度上批判を免れている。 高裁に「正義（ジャ

スティス）」はないのである。 
 我が国に、「司法」はないのか。  

 

2011/04/25 13:59Commented by 花うさぎ さん 

反日作家の大江に「屠殺者」とされた赤松大尉の無念、ご家族のやるせなさ、お察し申し

上げる。 
 そして思う。 
 反日活動家、反日作家が、如何にまっとうな国民を言われなく苦しめてきたか。大江に
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恥辱とまで罵倒された自衛官達は如何に情けなかったか。 
 従って、もうこのような者達が「活躍する」ような戦後日本から脱却しなければならない。 
 ノーベル賞作家大江健三郎、彼と同じ年代の 高裁判所の担当判事達、そして、防衛

大学校の校長でありながら総理の靖国参拝を非難する「衰亡構想会議」議長などは、全

てトサカから足の裏まで「反日」という戦後の時代病に犯されているが故に出世した哀れ

な時代の廃物である。 

 
 さはさりながら！ 
 高裁の判決がどうであれ、虚偽を書き連ねた大江の「沖縄ノート」が残ろうと、集団自

決の軍命令はない。このことを確信しよう。国家の名誉を護ろう。そして、何時もご冥福を

祈ろう。 
 沖縄戦において集団自決していった多くの島民の皆さん。また攻めてくるアメリカ軍を前

にして、負傷兵の側を離れず戦死していった女学生である多くの看護婦の皆さん。皆さん

は、屈辱の生より栄光の死を選んだ英霊です。 

 
 イスラエルが、二千年前の死海の畔のマッサダの砦で、ローマに降伏するより栄光の死

を選んで集団自決した千名のユダヤ人を今も忘れず、一九四四年十一月、二十三歳で

栄光の死を選んでナチスに殺害された女性兵士ハンナ・セネッシュを今も忘れないよう

に、我が日本も、沖縄戦における幾多の英霊に手を合わせてその苦難を思い、決して忘

れてはならない。  

2011/04/25 13:59Commented by 花うさぎ さん 

後に。日本文学を研究してこられたドナルド・キーンコロンビア大学名誉教授（八十八

歳）は、東日本大震災の発生から日本国籍を取得し日本に永住することを決心したとい

う。キーン教授は、自分が日本人と同じように感じていることを行動で示したかった、日本

国民とともに何かをしたい、と読売新聞に語っている。日本への帰化は、震災で決意し

た。日本への期待と確信の表現だという。 
 キーンさんは、大東亜戦争末期に我慢強く疎開する人々を上野駅で見かけ、「こうした

人々と共に生き、ともに死にたい」、「日本を愛し信じている」と日記に書いた作家の高見

順に触れ、「私は今、高見さんの気持ちが分かる」と語った。 
  
ドナルド・キーンさんは、年齢から見て、日本を死に場所にしたいのだ。この報に接し、感

動した。東日本の苦難の中の人々と運命をともにしたいと、外国から日本に来られる文学

者がいる。ありがたいことだ。 
  
 すると、同じ文学に携わる日本にいる大江という人物のことを思はざるをえない。大江

氏が、ドナルド・キーンさんと反対に、「沖縄ノート」という祖国の名誉を傷つける反日偽書

を残すことに固執するほど日本が嫌いで、今黙々と働いている自衛隊を恥辱だと思うの

なら、日本から出て、ノーベル文学賞をぶら下げて、あこがれの近くの人民共和国にでも

帰化し移住されたらどうかと。セイセイする。 （終わり）  

 

2011/04/25 15:40Commented by キラーＴ細胞 さん 

菅首相「選挙の厳しい結果は真摯に受け止めなければならない。ただ、大震災に対する

対応はしつかりやつてゐる」 

http://www.yomiuri.co.jp/election/local/2011/news1/20110425-OYT1T0
0555.htm?from=rss&ref=rssad 
 
 空き缶よ さまで旨いか 政権の味 

 
 好い加減辞めろつて。御前さんが権力の座にしがみつくのは、日本が世界各国の前で

恥部を曝け出してゐるに等しいんだから。みつともないつたらありやしないよ。尤も、御前

さん個人は顔を隠してアソコを丸出しにした方がまだ見られるけどな(爆)。 
 
 今回は敢て２ちやんねる風に書かせて頂きました。悪しからず。  

 

2011/04/25 15:51Commented by にゃんこせんせい さん 

To pioneer48さん  
> 
>・・・・・・・・ 
> 
>津市民と世田谷区民ってアホでしょうか？ 
> 

 

13パチンコに節電を、反原発デモを迎撃：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2257113/



>いいえ、お花畑なのです。 
 
ーーーーー 

 
 こんにちわ・・横から失礼します。 

 
 お説ごもっとも！です。三重はお花畑が一杯です。い御曹司の鐘の音～ 
ですから・・（ｗ 

 
 私も元三重県民ですが、労組と連合にはちょっと適わなかったみたいです。４千票の差

＝無関心も多くいるのでしょう・・嘆かわしいです。ついでに大分もお花畑カモしれません

ね・・  

2011/04/25 16:54

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、いつもご苦労様です。 

 
花うさぎさんのドナルド・キーンさんと大江氏に対する評価に激しく同意いたし

ます。キーンさんの決意を読んだ時、ジーンとしました。  

 

2011/04/25 16:54Commented by しばりょう さん 

追信 
名古屋は日本1 パチンコが盛んとききます。 
名古屋の大村知事がまたとんでもない、パチンコ利権にどっぷりつかった人物のようで、

驚きです。これが、元、自民党だったのは、恥ずかしいかぎりです。  

 

2011/04/25 16:58Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
> 好い加減辞めろつて。御前さんが権力の座にしがみつくのは、日本が世界各国の前

で恥部を曝け出してゐるに等しいんだから。 

 
激しく同意！まったくもって、その通り！  

 

2011/04/25 16:59Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>花うさぎさんのドナルド・キーンさんと大江氏に対する評価に激しく同意いたします。キ

ーンさんの決意を読んだ時、ジーンとしました。 

 
いえいえ、これは西村慎吾さんの文章です(^^；。 

 

2011/04/25 17:03Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>名古屋の大村知事がまたとんでもない、パチンコ利権にどっぷりつかった人物のよう

で、驚きです。 

 
・ウイキペディアから 

 
北京オリンピックを支援する議員の会幹事。 
自民党遊技業振興議員連盟（自民党パチンコ議連）幹事長  
パチンコ・チェーンストア協会政治アドバイザー。 
日韓議員連盟 
日中友好議員連盟 
外国人材交流推進議員連盟 
自民党動物愛護管理推進議員連盟 
速やかな政策実現を求める有志議員の会 
遊技業振興議員連盟（幹事長） 
国際観光としてのカジノを考える議員連 

 
民主党議員といったほうがふさわしいかも知れませんね。 

 

2011/04/25 17:08Commented by しばりょう さん 

14パチンコに節電を、反原発デモを迎撃：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2257113/



To 花うさぎさん こんにちは。 
> 
>>名古屋の大村知事がまたとんでもない、パチンコ利権にどっぷりつかった

人物のようで、驚きです。 

> 
>・ウイキペディアから 
> 
>北京オリンピックを支援する議員の会幹事。 
>自民党遊技業振興議員連盟（自民党パチンコ議連）幹事長  
>パチンコ・チェーンストア協会政治アドバイザー。 
>日韓議員連盟 
>日中友好議員連盟 
>外国人材交流推進議員連盟 
>自民党動物愛護管理推進議員連盟 
>速やかな政策実現を求める有志議員の会 
>遊技業振興議員連盟（幹事長） 
>国際観光としてのカジノを考える議員連 
> 
>民主党議員といったほうがふさわしいかも知れませんね。 
> 
 
本当ですね。隠れ、民主党だったのですね。 
減税日本なんて、言うまえに、パチンコ節電 パチンコ税とれって、言いたいですね。   

 

2011/04/25 17:19

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
震災から一ヶ月以上が経過しましたが、気になるのは行方不明者の数が一向

に減らないことです。これは、現場で捜索にあたる自衛隊、警察、消防、海上保安庁など

の責任という意味ではなく、「政治の問題」だと考えています。いったい、いつまで行方不

明者の問題を放置しておくのでしょうか。実際、家族の中に行方不明者がいらっしゃるた

め、避難所から離れ亡くないと考えている方も多いようです。 

 
また、警察の行方不明者は、確か家族から申し出が合った方をカウントしていると思うの

ですが、家族全員が被災してしまったようなケースはどうなっているのでしょうか。 
少なくとも、生存している被災者の皆さまに関するデータはちゃんと整理されているのでし

ょうか。 

 
なお、法律では災害で行方不明者が失踪者と認定されるのは、行方不明後1年だそうで

す。被災者家族に1年も待たせるのでしょうか。 
 
このことを考えている時、気づいたのは、現政権のみならず、野党の多くにも「必死さ」が

感じられないということです。非常時なのですから、野党もだらしない政府の尻を叩いて、

やるべきことを速やかにやらせるべきでしょう。原発の問題ばかりが取り上げられます

が、被害はそれだけではありません。徹夜で国会審議をやって、各種法案を成立させるく

らいの迫力が欲しいのですが、まるで他人事のような気がしてなりません。特に民主党。

地元選出の議員は何をしているのでしょうか。  

 

2011/04/25 18:32

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
世田谷区長に社会党土井たか子のゴースト・ライターである保坂展人ですか

ら、がっかりしました。こ奴は結構区の行事に顔を出していますから売れているのでしょ

う。私も世田谷区民として恥ずかしいし、何故花畑状態になるのかですが、戦術ミスは自

民党が分裂したことですよ。 

 
自民党世田谷区支部は別人を担ぎましたよね。一方、自民党本部は石原提案に賛成し

民主党を解雇された花輪氏を担ぎ出したところで混戦は予想されていました（花輪氏は区

議から言えば敵です。それを石原都知事への義理か知りませんが、自民党本体が担ぎ

出したので、当然割れますよね）。 

 
良かったのは国歌・国旗に虫唾が走るという小宮山馬鹿副大臣の娘の様にかわいがって

いるとうふれこみのＸＸという女性が落選したことです。自民ＶＳ民主という対決なら７対３

 

2011/04/25 18:54
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2011/04/25 19:11Commented by 書道家syuun さん 

大江健三郎の小説は高校の頃、嫌と言うほど読まされましたよ。 
しかし、悪文の典型的なもので参考にはなりませんでした。 

 
東大安田講堂闘争の時、大江の「セブンティーン」を読んで目が覚めましたねぇ。新左翼

の言うことは嘘だと。 
知る限り、ほとんどの生徒が読んでました。 
大江健三郎の有意義な代表作というのが「セブンティーン」ですよ。 
続編を書いているときに、自分のしていることに気づいて中止した馬鹿ですが。 

 
それにしても、赤軍派の資金源だった加藤登紀子は、根っこは旦那と同じだったのです

ね。 
その娘が以前ラジオに出で、テロリストの父親を自慢してました。 
父親の本性をだまし通したのでしょうかね。  

 

2011/04/25 19:21Commented by hatchan さん 

To 花うさぎさん  
>To キラーＴ細胞さん  
> 
>>河野太郎は父親よりは多少は増しかと思ひましたが、矢張り蛙の子は蛙でしたね。 
 
 
しかも、ガマ蛙でした。  

 

2011/04/25 19:33Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>減税日本なんて、言うまえに、パチンコ節電 パチンコ税とれって、言いたいですね。  
 
がははははは。 

 
それを阻止するためにパチンコ業界に飼われている用心棒みたいな存在ですから、ちょ

っと無理でしょうね(^^；。 

 

2011/04/25 19:37Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
 
>震災から一ヶ月以上が経過しましたが、気になるのは行方不明者の数が一向に減らな

いことです。 

 
本当ですね～。 

 
＞実際、家族の中に行方不明者がいらっしゃるため、避難所から離れ亡くないと考えてい

る方も多いようです。 

 
なるほど。気持ちは判ります。 

 
>家族全員が被災してしまったようなケースはどうなっているのでしょうか。 
 
う～～～ん、そうだったのですか。 

 
>被災者家族に1年も待たせるのでしょうか。 
 
はあ～。 

 
>徹夜で国会審議をやって、各種法案を成立させるくらいの迫力が欲しいのですが、まる

で他人事のような気がしてなりません。特に民主党。地元選出の議員は何をしているので

しょうか。 

 
全くの正論です。ありがとうございます(--)。 

 

2011/04/25 19:42Commented by 花うさぎ さん 
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To tropicassoさん こんばんは。 
 
>戦術ミスは自民党が分裂したことですよ。 
 

やっぱり。常識的には保坂のような男が選ばれる訳がないと思っていました。 
>自民党本体が担ぎ出したので、当然割れますよね 
 
情報ありがとうございます。 

 
>国会議員には、一人残らず、出自（本名、出身国）、東京裁判歴史観、国旗・国歌賛成

を踏み絵として問うべきです。 

 
大賛成です。 

 
>そういう当たり前のことを隠しているから今日の国家溶融になるのです。 
 
こういう意見を交わしていると、反日左翼は「狂気の右翼的発想」とかいってキチガイ扱い

するのでしょうね(^^；。  

 

2011/04/25 19:47

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんばんは。 
 
>全部想定された防災訓練があった。  

 
あ、これは私もコメント欄で教えて頂いて気がつきました。 

 
>西村慎吾氏が首相だったら、せめて大臣だったら、国会議員だったらと、思います。 
 
そおうなんですよ。27日に西村塾講演会があるのですが、本当に私は彼の復帰を心待ち

にしているのです。 

 
>良い話【オペレーション・アリガトウ】 
 
はい。これは私も読売記事のスキャン画像を掲載しました。日本は頑張れますが、菅内

閣が替わらないとダメでしょうね。  

 

2011/04/25 19:50Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん こんばんは。 
 
>続編を書いているときに、自分のしていることに気づいて中止した馬鹿ですが。 
 
へえ～そうだったのですか？ 

 
>父親の本性をだまし通したのでしょうかね。 
 
彼女の人相がどんどん悪くなっていく理由が、私には分かってました(^^；。 

 

2011/04/25 20:05Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
To hatchanさん こんばんは。 
>>西村慎吾氏が首相だったら、せめて大臣だったら、国会議員だったらと、＞思いま

す。 
＞そおうなんですよ。27日に西村塾講演会があるのですが、本当に私は彼の復帰を心

待ちにしているのです。 

 
お名前が間違っております！西村 眞悟でございます！ 
本当にそう思います。 
しかし、あの方を政権の中枢に置くにはそれなりの覚悟が必要です。 
それを成すには国民が国家を思い国を愛す集団でなければなりませんし、国民は戦う勇

気が必要です。 
さて、今の日本人に堪えられますでしょうか…  

 

2011/04/25 21:20Commented by 花うさぎ さん 
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To kazuyuiさん こんばんは。 
 
>お名前が間違っております！西村 眞悟でございます！ 
 

いや～申し訳ございません。 

 
>それを成すには国民が国家を思い国を愛す集団でなければなりませんし、国民は戦う

勇気が必要です。 

 
でも、戦わないと「日本」がなくなってしまうのです。 

 
それほど日本民族は「腰抜け」ではない！と、思いたいのですが。  

 

2011/04/25 21:24Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>こういう意見を交わしていると、反日左翼は「狂気の右翼的発想」とかいってキチガイ扱

いするのでしょうね(^^；。 
 
=> いやー、全く同感ですね。ガハハハハ。 
私が住んでいる国で会社月例朝礼で歌う短い曲は、「我が祖国の為に」という題です。 
歌詞は 
・国家に対し我々は約束します 
・国家に対し我々は忠節を誓います 
・国家に対し我々は奉仕をします 
・国家に対し我々は肉体と精神を捧げます   ですよ！ 

 
これを小学生から高校生まで何かと行事で歌わせているのですよ！だからこの国では国

家を罵る者は皆無ですし、休日でも率先して国旗を旗めかせていて羨ましい限りですよ。

本当に！ 

 
どこかの国で国歌を歌わず、国旗に敬礼しない国会議員や頭のおかしい国民がいる方

がどうかしています。 

 
戦争直後の復興期や高度成長期は反作用があったものの日本はライジング・サンでした

ね。今は、馬鹿な教育、風潮（薄っぺらい優しやら、友愛、エコ等）を強要しているものだ

から、国体が危うくなってます。 

 
要するに、理屈や哲学ではなく、戦後復興期の様な、そして、行動成長期の様な生まれた

国に誇りを持ち、国家と一緒に、自分の人生を成功に結び付けて行く、そして国家も個人

も豊かになるということに尽きます。 

 
一言で言えば、矢張り戦後のレジームからの脱却＝日教組呪縛からの解放＝マルクス・

レーニン主義の嘘の暴露＝マスごみの左翼主義等それに冒された哀れな国民を罵って

でも覚醒・正常化する必要ありです。 

 
早く真正保守派が与党になって、こういう左翼を徹底的に弾圧しないと駄目です！  

 

2011/04/25 22:49Commented by hatchan さん 

To kazuyuiさん  
>To 花うさぎさん  
>To hatchanさん こんばんは。 
>お名前が間違っております！西村 眞悟でございます！ 
 
ご指摘有難う御座います。 

 
>しかし、あの方を政権の中枢に置くにはそれなりの覚悟が必要です。 
>それを成すには国民が国家を思い国を愛す集団でなければなりませんし、国民は戦う

勇気が必要です。 
>さて、今の日本人に堪えられますでしょうか… 
 
そこが、真の問題ですね。残念ながら。 
そうでないから、現政権が誕生してしまった。 
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でも、変えていかないと本当に日本は亡びます。  

2011/04/25 23:08Commented by pioneer48 さん 

To にゃんこせんせいさん  
> 
> お説ごもっとも！です。三重はお花畑が一杯です。い御曹司の鐘の音～ 
>ですから・・（ｗ 
> 
 
 
「こだまでしょうか？」をもじって作ってしまいました。^_^; 
 
http://ameblo.jp/hironk2005/entry-10872210413.html 

 

2011/04/25 23:43Commented by にゃんこせんせい さん 

To pioneer48さん  
 
 コメントありがとうございます。 

 
>> お説ごもっとも！です。三重はお花畑が一杯です。い御曹司の鐘の音～ 
>>ですから・・（ｗ 
 
>「こだまでしょうか？」をもじって作ってしまいました。^_^; 
> 
>http://ameblo.jp/hironk2005/entry-10872210413.html 
ーーーーー 
 ↑ こちらに伺ってみました。私と同じ事で？日本が何かおかしいと 
気付かれたとありました。＜外国人参政権・住民基本法・外国人人権擁護法＞・・・私はそ

の言葉の前に、余りに自民党議員が叩かれているのを不思議に思った事が先ではありま

したが・・ 

 
 もじられようと？本気モードで有られましょうと、三重県人はお花畑・・ 
半分当たっています・・連合と労使に団結を組まれたら、まともな人でも 
個人は個人ですから・・選挙に行かなかった馬鹿こそ！お花畑です・・その後文句を言っ

ても遅いのですが・・日本中に馬鹿の花が未だに咲いています。自分で首を絞めて苦しい

～～～誰が悪いの～～～お前だよ！！ですね。 

> 

 

2011/04/25 23:47Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
>でも、戦わないと「日本」がなくなってしまうのです。 
>それほど日本民族は「腰抜け」ではない！と、思いたいのですが。 
 
そうですね。 
自分に何が出来るか毎日悩みます… 

 

2011/04/25 23:49Commented by kazuyui さん 

To hatchanさん  
>でも、変えていかないと本当に日本は亡びます。 
 
そうですね。 
我々だけでも心を一つにですね。これからも宜しくお願いします。  

 

2011/04/26 00:08Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
>To tropicassoさん こんばんは。 
 
>>戦術ミスは自民党が分裂したことですよ。 
 
自民分裂は現執行部がだらしがないからです。 世田谷区長選だけではなく、北海道夕

張市長選でも自民はみんな＋公明と相乗りで元小泉チルドレンの飯島夕雁 
なるオバサンを立て、オヤジ慎太郎が夕張に駆けつけてまで応援したイケメン鈴木直道

に大差で負けております。 
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世田谷で候補を一本に絞れば自民圧勝だったのに。 

 
この親子は家に帰って相談の電話もしないのか？ どちらにしても、親子対決はオヤジの

２勝０敗。当たり前だ。 

 
自民執行部の話が出たついでに「選挙前.com」（なかなか便利なサイトです）での国益度

採点を見ると、 

 
（我らがハニ垣）総裁 ＋４ 
（鬼ガワラ）大島   －１ 
（本にお前はへの様な）石原 ０ 
（厚化粧）小池    ＋７ 
（反日アンパンマン）石破 ＋２ 
（反皇室着信音男） 逢沢 ＋１ 
（オヤジがまだ死にそうにもない）中曽根 ＋６ 

 
（）内は一部八重垣姫さんのブログから拝借しました。 

 
ちなみに平沼赳夫＋２６、衛藤せいいち＋１９、古谷圭司＋１９、稲田朋美＋１８、山谷え

り子＋１７、阿倍晋三＋１６、中川昭一＋１４、西村眞吾＋１４、麻生太郎＋１１ 等等で

す。 

 
選挙前.com「選挙に行く前に知りたい、放送されない政治家の思想と実績」 
 
http://senkyomae.com/aikoku.htm 
 
 
 

2011/04/26 00:19

Commented by tuwano さん 

花うさぎさん 
kazuyui さん  
hatchanさん こんばんは 

日曜日、とても嬉しい事がありました。 
たかじんのそこまで言って委員会という番組の中で「この人は、頼もしいと思うリーダーは

誰ですか？」という質問で、桂ざこばさんが、西村眞悟さんを推しておられました。 
ざこばさんは、 
「今又選挙に出て貰って通って、決断力もむちゃくちゃあるし、実行力もあるから僕は、こう

いう人にカーン行ってもらって放射能であれ何であれ現場へどんどん行ける人や！本人

が入って行ったら、周りが安心するヤン」 
「それくらいの行動力のある人やからどう？って思てるんや」 
ですって。嬉しかった～ 
でも、ざこばさんは、「ちょっとブレーキをかける側近を・・・」と言う事もおっしゃっていまし

た。 
今の、日本の教育では、そうなるのかも知れませんね。 
やはり、大人も子供も愛国心という教育をしないとダメですね。  
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